

Polresta Bogor Kota Berikan Reward Kepada Anggota Berprestasi Dan Masyarakat Berperan Aktif

Hidajat - KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 10, 2023 - 06:47



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memberikan Reward atau penghargaan kepada anggota Satuan Reserse, Satuan Intelkam, Satuan Sabhara sebanyak 33 anggota dan 2 orang

masyarakat di Mako Polresta Bogor Kota, Selasa 05 September 2023.

Penghargaan kali ini diberikan bukan hanya kepada anggota Polri yang berprestasi saja melainkan kepada masyarakat yang telah berperan aktif bersama sama dalam menjaga kamtibmas di Kota Bogor.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Perwira dan Personil yang menerima penghargaan atas dedikasi dan loyalitas serta masyarakat yang telah berperan aktif sehingga dapat bertindak dengan cepat dan dilakukan dengan baik dan berhasil melakukan penyelesaian perkara, mencegah terjadinya tindak criminal di Kota Bogor,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso Minggu (9/9/2023).

Adapun personil yang berprestasi dan mendapat penghargaan antara lain Kopol Rezky Kurniawan Syamsudin, Acp Son Son Sudarsono, Aipda Dadang Jaelani, Aipda Donny Andrianto, Bripta Anton Suharmiko, Brigpol Deden Setiadi, Bripta Boy Heriyanto Tindaon, Iptu Agus Trianto, Aipda Antonius Supriyanto, Bripta Rahmad Syukur sinaga, Bripta Adi Sujarwo, Brigpol Hendra Rustandi, Bripta Sepakat Jayanta Tarigan, Bripta Muhammad Fauzi, Bripta Hari Purnomo Aji, Bripta Reinaldi Hutabarat telah berhasil mengungkap dan mengamankan 3 pelaku video viral pelajar membawa senjata tajam tdk jalan Raya Tajur Kelurahan Sindangrasa Kecamatan Bogor Timur Kota Bogor pada hari Kamis tanggal 31 Agustus 2023 dengan barang bukti 1 (satu) buah celurit.

Aiptu Haris Nugraha, Aiptu Uan Juhana, Aipda Januar Suharyatno, Bripta Singgih Dikdoyo, Bripta Raynaldo Yonas telah berhasil mengagalkan tawuran antara 2 kelompok pelajar TKP Simpang Warung Jambu Jalan KS Tubun Bogor Utara, pada hari jumat 01 september 2023 sekira pukul 15.20 wib dengan barang bukti 5 (lima) buah sajam jenis celurit dan 5 (lima) unit sepeda motor.

Bripta Januar Millen, Bripta Zacky Wildan, Bripta Ari Wicaksono, Bripta Ikham Dziky Hakim, Bripta Bima Reseldi, Bripta Ainul Huda, Bripta Rizieqi Ikhsan Septyan, Bripta Fauzan Irada Ismandani, Bripta Dhio Fitriada, Bripta Ilham Anil Kholqi, Bripta Lanjar Suprpto, dan Bripta Singgih Priyoga, telah berhasil mengagalkan tawuran TKP Simpang Warung Jambu Jalan Perum Graha Indah, Talang, Bogor Utara, pada hari Minggu 03 September 2023 sekira pukul 04.00 wib dengan mengamankan 2 orang pelaku dan barang bukti berupa 3 (tiga) buah sajam.

Adapun perwakilan warga masyarakat Kota Bogor yang mendapat apresiasi dari Kapolresta bogor Kota dalam berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan berkolaborasi bersama petugas dengan memberikan informasi kepada tim jatanras Polresta Bogor Kota sehingga berhasil mengagalkan tawuran antara 2 kelompok pelajar TKP simpang Warung Jambu Jalan KS Tubun Bogor Utara pada hari Jumat 01 september 2023 sekitar pukul 15.20 wib sebanyak 2 orang.

”Dalam menjaga Kamtibmas menjadi tugas kita bersama Polri, Satgas Pelajar dan RT/RW, mencegah potensi kerawanan tawuran atau gangguan kamtibmas adalah dengan komunikasi yang baik, melaporkan lewat nomor aduan dan responsif dari petugas,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Silahkan di informasikan kepada masyarakat bahwa Polresta Bogor Kota

memberi penghargaan kepada masyarakat yang berperan aktif membantu mencegah kerawanan gangguan kamtibmas guna menjaga Kota Bogor tetap aman dan kondusif,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Tingkatkan terus kinerjanya semoga menjadi ladang amal dan barokah untuk kita semua dalam mengabdikan kepada Negara,” tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kegiatan di hadiri oleh Wakapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota peserta Upacara, dan Personil Penerima Penghargaan.